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Avoue quand même, Not'bon Maire, qu'y sont un peu naïfs les malfaisants.  

J'ai r'çu l'Mag de Septembre et j'ai tout suite été vère la page 16. "Opinions" qu'è s'appelle. 

Nouvelle modification du Plan local d'urbanisme: Les Argenteuillais disent "non" au bétonnage de leur ville. 

Après, y posent des questions les gars: J't'en cause pasque tu lis certainement pas s'qu'écrit l'opposition et que 

donc t'es pas au courant. 

Pourquoi les conseils de proximité n'ont-ils pas été informés avant l'été ? qu'y te d'mandent. 

Ça aurait servi à rin. D'abord, les conseils de proximité…..Ensuite, les prév'nir avant l'été alors qu'ça allait 

êt'les vacances, c'était du temps d'perdu ! Vous avez déjà vu des trucs importants s'passer pendant les 

vacances vous ? Déjà qu'c'est l'seul moment d'l'année où on peut êt'certain qui va pas avère de grève des 

transports en commun vu qu'tous ceux qui font grève sont su'la côte ou ailleurs en train de s'reposer pour 

préparer les grèves d'Automne en pleine forme, c'est pas pour convoquer des conseils de proximité. 

Pourquoi la municipalité n'organise-t-elle pas de réunion publique de concertation ? 

C'est trop tard ! L'enquête publique se termine le 7 Octobre. Entre les préparatifs de la primaire du parti et 

autres trucs beaucoup plus importants, y'a pas la place pour eune réunion publique concernant eune 

modification de PLU qu'est déjà décidée et approuvée par té, Sa Majesté Philippe du Havre 1
er
 le Grand !. 

Pourquoi n'avons-nous pas entendu parler de cette modification du PLU lors du dernier forum urbain ? 

Là, faut lire s'que dit la majorité Municipale su'la même page. 

C'est ainsi que l'on prépare avec sérieux, responsabilité et en toute transparence, l'avenir de notre ville, 

Argenteuil. 

On en a causé mais c'était tellement transparent qu'personne à vu ou entendu qu'èqu'chose. 

Mais y sont d'mauvaise foi, j'te jure !! Que c'est pas possible !! 

Y'a bin une enquête publique !! Alors…Evidement, y roinent pasque c'est pendant la période de rentrée 

scolaire, la r'prise du travail et tout et tout.  

C'est quand même bin l'gouvernement qui décide d'la date d'la rentrée scolaire et pis les patrons qui veulent 

nous vère au boulot après les vacances non ? C'est quand même pas d'ta faute tout ça.  

Enquête publique, les dates et heures !! 

17 Septembre de 9h à 12 h. (Samedi) pour faire les courses d'la s'maine si vous bossez les aut'jours, faudra 

attendre le 24, y'a rin s'jour là. Avant, prévoyez pâtes et raviolis et r'gardez donc si des fois y'a pas eune boète 

de cassoulet qui reste dans un fond d'placard. Ou alors, les faire l'après midi si vos gamins ont pas sport ou un 

aut'truc où faut les accompagner genre visite médicale pour pouvoir faire du foot ou aut'chose. 

22 Septembre de 14h à 17h. (Jeudi) C'est quand même pas d'ta faute si y'a des gens qui bossent pour un patron 

pendant qu'tu veux les consulter. Pis faut pas trop s'bousculer dans ces machins là. L'premier train qui ramène 

ceux qui travaillent pas à Argenteuil arrive su'les coups d'18 heures. On devrait pas trop surcharger d'travail 

l'commissaiare. 

7 Octobre de 14h à 17h. (Vendredi) On devrait pas trop faire la queue non plus. 

Mais bon !  On peut aussi consulter l'dossier et laisser un avis sur le registre mis à disposition en Mairie. 

Après, évidement, l'registre… 

Encore mieux ! Si des fois vous avez pas l'temps d'aller en Mairie pour ce genre de truc, vous pouvez adresser 

un courrier à la Direction de l'aménagement à l'attention du commissaire enquêteur. J'espère seulement que 

l'commissaire est pas trop près d'l'âge de la r'traite pasque si l'courrier c'est comme les réponse aux mails 

envoyés à la mairie, il est pas près d'les res'voir l'commissaire. Pas avant début Décembre en tout cas. Pour 

peu qu'on ait eune grève des postes entre deux, c'est foutu. 

Mi Novembre, réception de l'avis du Commissaire Enquêteur. Bon ça, on s'en fout un peu mais c'est obligé. 

Décembre, Présentation en Conseil Municipal, vote dans la foulée vers les 3 ou 4 heures du matin et roule ma 

poule !! 

Et comme disent tes cardinaux et là j'suis bin d'accord avec eux: 

C'est ainsi que l'on prépare avec sérieux, responsabilité et en toute transparence, l'avenir de notre ville, 

Argenteuil. 

 

Boujou bin, Not'bon Maire 
 


